

Louviers, une ville qui a du cœur

L'innovation n'est pas seulement technologique, elle est aussi sociale et sociétale. Une ville, c'est d'abord une communauté humaine qui doit tisser du lien social, protéger les plus fragiles et encourager les plus méritants. Une ville qui a du cœur, c'est une ville qui remet l'être humain au centre de ses priorités. Nous poursuivrons notre politique sociale d'aide à la mobilité et de soutien aux associations caritatives avec lesquelles nous développerons des partenariats forts au service d'une ville inclusive où chacun peut et doit trouver sa place.

POUR VENIR EN AIDE AUX PLUS FRAGILES

Nous proposons

La construction d'un **nouveau siège de la Croix Rouge** avec la mise à disposition gracieuse par la ville du site de l'avenue Winston Churchill.





Jean-Claude (Le Clos Morlet)
« Chacun doit pouvoir se soigner à Louviers. On n'a pas seulement besoin de généralistes, il nous faut aussi des spécialistes! »



La mise en place d'une **Régie de quartier** qui prendra le nom d'Aurélien Billon, et permettra de réserver des marchés publics à cette structure favorisant l'insertion professionnelle d'habitants des quartiers de Louviers.



Le futur « Pôle de citoyenneté » regroupera les principaux services publics sociaux. Il sera construit aux Acacias, dans le cadre du programme de rénovation urbaine, à l'entrée du quartier. Ce pôle de citoyenneté, véritable guichet unique de services à la population, réunira en un même lieu l'actuel centre social Pastel, la caisse d'Allocations familiales, le Centre communal d'action sociale, la régie de quartier, l'inspection académique ainsi que des services sociaux du Département.



POUR NOS AÎNÉS

Nous proposons

Le déploiement de la démarche « **Ville amie des aînés** » impulsée par le Conseil des aînés autour d'actions liées à l'habitat, aux mobilités, à la participation citoyenne, à la culture et aux loisirs.



La rénovation-extension de la Résidence du parc : travaux d'accessibilité des salles de bain, création d'une blanchisserie solidaire, d'une salle d'activité.



Claudine (Les Monts)

« Tout ce qui permet de créer du lien intergénérationnel rend la ville plus humaine. »

La création d'une **Maison de l'intergénérationnel** dans la future résidence intergénérationnelle de la Place Thorel.



La **construction d'une résidence** services – autonomie pour les seniors sur l'ancien terrain de Game Vert, à l'angle des boulevards Joffre et Ferry.



L'implantation de la **crèche familiale à la résidence du Parc** pour y développer le lien intergénérationnel.



Le développement de l'**apprentissage d'internet** dans les maisons de retraite, avec la mise à disposition de tablettes numériques et un accompagnement dédié.



